



FUNDACIÓN
MONTELEÓN

Centro de Idiomas Universidad de León
Plaza Jardín de San Francisco, s/n.
24004 León
Tfno: 987 979 914 / 674 434 000

INFORMACIÓN

DE:	GERENTE		
A:	PATRONATO		
DESTINO:	SESIÓN 107 DEL PATRONATO	FECHA:	24/09/2025
CONCEPTO:	Convenio con los Conservatorios de Música de León, Astorga y Ponferrada.		

Con fecha 24-01-2025 la Gerente y el Secretario de la Fundación acudieron a las dependencias del Conservatorio de León para mantener una reunión con su Directora y su jefa de estudios, Teresa Bermejo Porto y Mercedes Díez Fernández, respectivamente.

En dicha reunión se trató de retomar la "**CONVOCATORIA DE BECAS PARA ALUMNOS DEL CONSERVATORIO PROFESIONAL DE MÚSICA DE LEÓN Y LOS CONSERVATORIOS DE PONFERRADA Y ASTORGA**", que la Fundación MonteLeón promovió entre los años 2010 - 2011.

La propuesta de colaboración como actividad prevista para el ejercicio 2026 fue sometida a la aprobación del Patronato el pasado 28 de abril de 2025, resultando aprobada por unanimidad.

En cumplimiento del acuerdo del Patronato el pasado 6 de agosto de 2025 se firmó un convenio entre la Administración General de la Comunidad de Castilla y León y la Fundación MonteLeón para la promoción de la actividad musical en la provincia de León.

Resumen del proyecto:

Se otorgará una beca de 2.000 € a cada uno de los Conservatorios mencionados, León, Astorga y Ponferrada, resultando por tanto la concesión de tres becas (un total de 6.000 €). Los alumnos que opten a la distinción, que serán necesariamente de último (sexto) curso, deberán cumplir dos condiciones: en primer lugar, deben acreditar la continuación de sus estudios en la materia y; en segundo lugar, deben haber obtenido el premio extraordinario en sus estudios en el Conservatorio correspondiente.

info@fundacionmonteleon.es



fundacionmonteleon.es



@fundacionmonteleon



@fundacionmonteleon24



FUNDACIÓN
MONTLEÓN

Centro de Idiomas Universidad de León
Plaza Jardín de San Francisco, s/n.
24004 León
Tfno: 987 979 914 / 674 434 000

Las bases contemplarán una serie de criterios académicos que solucionarán los posibles empates, en caso de que existan.

Retomar la relación, y colaboración, con los Conservatorios de la provincia es notoriamente positivo para esta Fundación. No solo implica ampliar la actividad de la Fundación en estricto cumplimiento de sus fines fundacionales, en el campo de la educación y en el artístico de la música, sino que supone extender su ámbito de actuación a puntos de la provincia en lo que, como se ha comentado en diversas sesiones del Patronato, la Fundación debería reforzar su presencia, el Bierzo.

Asimismo, se ha concretado con el Conservatorio de León una **reciprocidad muy beneficiosa** para la Fundación. Como contraprestación y gratitud por la vuelta del programa de becas, la Fundación podrá disponer de los alumnos del Conservatorio, así como del coro dirigido por Mercedes Diaz, para ofrecer interpretaciones musicales **siempre que la actividad de la Fundación lo requiera** (certámenes, Encuentro MonteLeón, presentaciones del Festival de Música y otros actos). Colaboración que estimamos en 2.000 € anuales. Además, se abrirá una oportunidad de colaboración con el Festival de Música de Cámara cuyas múltiples posibilidades están aún por determinar.

info@fundacionmonteleon.es

 fundacionmonteleon.es

 @fundacionmonteleon

 @fundacionmonteleon24